
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Beseritz vom 18.10.2021 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Der Bürger erkundigt sich, ob die Gemeinde Kenntnis von den laufenden Arbeiten 
des WAZ hat, da die Fahrzeuge des Verbandes u.a. die Rasenfläche des Spielplatzes 
aufgewühlt haben. Frau Becker erklärt, dass der WAZ aktuell die Leitungen in der 
Gemeinde spült und eine Kamerabefahrung vornimmt. Durch den WAZ wurde die 
Ausbesserung der entstandenen Schäden an den Rasenflächen zugesichert. Die 
Flächen beim Spielplatz wurden bereits am 18.10.2021 wieder instandgesetzt. 

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022

Mandy Becker
Gemeinde Beseritz


